

LA MASACRE DE MAZORRA Y OTROS HECHOS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Jueves, 11 de Febrero de 2010 23:46 - Actualizado Jueves, 11 de Febrero de 2010 23:55

Por MARZO FERNÁNDEZ

1.- Wilfredo Castillo. Lic Ivo Noa Gonzales, y Roberto Masa, principales encausados por la masacre del Hospital Siquiátrico de Mazorra, han estado declarando, que ellos no van a ser los "chivos expiatorios" del desastre del sistema de salud cubano. Acusan directamente al Ministro Jose Ramón Balaguer, que según los acusados tenía un informe completo de todas las deficiencias y carencias del hospital, desde los alimentos, material de higiene y limpieza, sábanas , toallas, etc Y lo más importante, de los 325 medicamentos fundamentales que consume el hospital, 92 se encontraban en falta. Esta información la están transmitiendo los familiares de los acusados, y como dice el cubano, lo que falta. que lo vayan a buscar a Haití, o a Venezuela o a Burkina Faso. Todo para la política.

2,- Increíble pero cierto, a la familia Ametller, de la provincia de Holguin, zona de Velasco el gobierno cubano le otorgó en usufructo 53 ha, que habían sido confiscadas al padre de la familia por la Ley de Reforma Agraria. Después de estar la tierra ociosa por más de 50 años ya la familia Ametller está cosechando su primera siembra de frijoles negros. Ese es el socialismo.

3, La visita del esbirro disfrazado de electricista a los sitios donde fuera capturado su jefe y maestro, en Bolivia.,estuvo matizada, por la presencia del embajador cubano Rafael Daussá, un caso atípico. Daussá fue sustituido en la purga de embajadores, por su incapacidad total, así lo muestran sus evaluaciones, y que el cargo lo debía a sus subordinación incondicional al difunto Pérez Roque.

Daussá fue reintegrado a su cargo, tras solicitud expresa y personal de Evo Morales a Raúl Castro, en atención a que la asesoría de Daussá resultaba fundamental en la gestión del gobierno boliviano. Cuando a mi me informan estas cosas, yo me resisto a creerlas. Ahora, los que han destruido a Cuba ,son asesores estrellas en otros países. No me creo eso.

5.- Buenas noticias para los cubanos. Granma 5 de Febrero, después de 50 años de racionamiento de leche, sólo a los niños hasta 7 años, el gobierno ha decidido priorizar la producción, con el objetivo de disminuir las millonarias compras de leche en polvo. Sólo en el trópico, habrá que esperar otros 50 años.